

Start in die Kitzbüheler Sommerfrische

Start in die Kitzbüheler #Sommerfrische Hotels und Sommerbahnen öffnen in der Gamsstadt 29.05.2020 | Am heutigen Freitag, den 29. Mai 2020, startet Kitzbühel nun auch nach der Gastronomie mit der Öffnung von Hotels und den Sommerbahnen offiziell die Kitzbüheler #Sommerfrische. Kitzbühel wartet und freut sich bereits auf seine Gäste. Hahnenkammbahn fährt wieder bergauf Seit heute...

The post Start in die Kitzbüheler Sommerfrische appeared first on Kitzbühel Tourismus.

Start in die Kitzbüheler #Sommerfrische

Hotels und Sommerbahnen öffnen in der Gamsstadt

29.05.2020 | Am heutigen Freitag, den 29. Mai 2020, startet Kitzbühel nun auch nach der Gastronomie mit der Öffnung von Hotels und den Sommerbahnen offiziell die Kitzbüheler #Sommerfrische. Kitzbühel wartet und freut sich bereits auf seine Gäste.

Hahnenkammbahn fährt wieder bergauf

Seit heute um 8:30 Uhr fahren die roten Gondeln der Kitzbüheler Hahnenkammbahn wieder bergauf und bringen Gäste und Einheimische auf den legendären Hausberg. Die ersten Fahrgäste im Sommer 2020 waren Kitzbühel Tourismus Präsidentin Signe Reisch, Direktorin Dr. Viktoria Veider-Walser und Aufsichtsratsvorsitzender Dr. Josef Burger. Ein gebührender Dank gilt an dieser Stelle dem Bauhof-Team von Kitzbühel Tourismus, die den Aktiv-Parcours *Sommererlebnis Streif* und den *Bike Trail Hahnenkamm* rechtzeitig zum Saisonstart in gewohnter Manier fertig stellen konnten.

Hotellerie und Gastronomie

Mit dem heutigen Tage öffnet auch die Kitzbüheler Hotellerie ihre Türen und freut sich auf die ersten Gäste. Alle aktuellen Öffnungszeiten von Gastronomie und Hotellerie finden sich auf unserer neu gestalteten Website unter www.kitzbuehel.com Eine Gesamtübersicht stellt Kitzbühel Tourismus im TourismusManager zur Verfügung.

#Sommerfrische in Kitzbühel

Kitzbühel Tourismus stellt seinen Mitgliedern ein umfassendes Toolkit mit Werbemitteln für die unterschiedlichsten Kommunikationskanäle frei zur Verfügung. Ein gemeinsamer Auftritt im Rahmen der Sommerkampagne #Sommerfrische samt dazugehöriger attraktiver Angebote mit verbesserten Umbuchungs- und Stornobedingungen ist durch das Toolkit gewährleistet.

Kitzbühel Tourismus lädt mit der größten Werbekampagne Gäste zur Sommerfrische ein. Komplementär zur Print-, Online- & OOH Kampagnenplanung wird der neue Sommer-Radiospot ab nächster Woche in Österreich und Süddeutschland ausgestrahlt. Parallel macht der neue TV-Spot bereits seit 15. Mai Lust auf Urlaub in der Gamsstadt.

SAVE THE DATE 15. Juni 2020: Launch des neuen Imagefilms Kitzbühel

Getreu unserem Motto: #Vorfreude ist die schönste Freude – dürfen wir gespannt auf den neuen Film sein, der sich seines Zeichens mit einer einzigartigen und revolutionären Herangehensweise im Tourismus präsentiert. „Es beginnt ein neuer Seitenstrang unserer Geschichte! Es ist Zeit für ein Märchen, das mit den Worten „**ES IST**“ beginnt.“

Nähere Informationen zur Destination Kitzbühel im Sommer finden Sie unter sommer.kitzbuehel.com

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA
a.obermoser@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660-16

The post [Start in die Kitzbüheler Sommerfrische](#) appeared first on [Kitzbühel Tourismus](#).